



Arnold BOUAZZA

AGE
28/08/1989 (34 ans)

NATIONALITÉ
France

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Après 9 ans au sein du club, Arnold avait l'envie d'entraîner une équipe en tant que Head Coach, c'est pour cela qu'il a pris la tête de l'équipe de Marmande en NM2, pour faire ses armes.

Pari réussi, pour cette première expérience, puisque Marmande culmine à la seconde place du classement (avant l'arrêt de la compétition).

La saison 2020-2021, lui a aussi permis de continuer à se former pour acquérir encore plus de compétences dans l'organisation et la gestion.

Arnold sait ce qu'est un club de haut niveau, et veut emmener avec lui toute son expérience, sa rigueur.

C'est un entraîneur mais aussi une personne qui mérite à ce qu'on se penche sur son cas et que vous puissiez échanger avec lui.

Arnold était sur la short list de Tarbes pour reprendre l'équipe pendant la saison 2019/2020.

Dans un projet de haut de tableau NM1, avec les contraintes économiques qui touche l'ensemble du basket français, Arnold est l'équilibre entre les qualités de coaching et salaire abordable.

RÉSUMÉ ENGLISH

After 9 years with the club, Arnold wanted to train a team as Head Coach, that's why he took the lead of Marmande's team in NM2, to learn.

Bet succeeds, for this first experience, since Marmande culminates in second place in the standings (before the end of the competition).

The 2020-2021 season has also allowed him to continue training to acquire even more skills in organization and management.

Arnold knows what a top club is, and wants to bring all his experience, his thoroughness with him.

He is a coach but also a person who deserves to have his case looked at and that you can talk to him.

Arnold was on Tarbes's shortlist to take over the team for the 2019/2020 season.

In a top-of-the-table NM1 project, with cost savings constraints affecting all of French basketball, Arnold is balancing coaching qualities and affordability.

CARRIÈRE

SAISON

PAYS / ÉQUIPES

CHAMPIONNATS
